
Réunion CHS-CT 
du 28/01/2021

compte-rendu

Cette  réunion  CHS-CT  s'est  tenue  en  semi
présentiel  (jauge  de  6  personnes),  semi
audio/visio  afin  de  respecter  les  consignes
sanitaires.

En  présentiel,  3  représentants  Direction  :  M.
Demonet,  DDFIP,  président  du  CHS,  M.
Ordonaud,  Pôle  RH  et  Budget,  Jean-François
DUPUY,  assistant  de  prévention  (AP)  ;  OS  :
Catherine Loubet (FO), Annie Gendron (CGT). 

Les  élus Solidaires ayant  demandé en vain de
revoir  la jauge ou de rééquilibrer le présentiel
pour  respecter  leur  proportion  d'élus,  ils  ont
préféré participer en audio. En audio également,
Henri  Molines  (FO),  Yannick  Durantin,  ISST,
Marlène Gibert, assistante sociale (AS), Michèle
Amiel, secrétaire de CHS.

⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎⁎
Début de séance à 9h30.

Liminaire de Solidaires.

Le Directeur décline ensuite l'actualité :

- rétablissement du jour de carence, 
- état du stock de masques (54 000, au-delà de la
norme de 30 000) et du gel (suffisant mais 
difficile à évaluer car différentes contenances)
- cas positif à Peyriac->poste fermé, ménage 
lundi 1/2/21 + 1 agent CID cas contact (s'est 
rendu dans le poste)
- demande aux CDS les besoins pour Conditions
de Vie au Travail (CVT) afin de faire un plan de
travaux et/ou d'achats.
- télétravail : dans l'Aude, 31% des agents 
EQUIPÉS (ce qui ne veut pas dire en TT 
effectif, on est plus près des 25%).

La  CGT  évoque  le  cas  de  Limoux,  où  9
agents  sont  équipés,  7  télétravaillent  (4SIE,
3SIP),  et  deux  demandes  sont  refusées.  M.
Ordonaud  affirme  se  rendre  à  Limoux  cet
AM pour rencontrer la  CDS intérimaire,  il
fera le point. À suivre...

Ordre du jour :

Approbation du  PV  du  10/12/2020  à
l'unanimité.

PV visite ISST à Lézignan :

-  il  rappelle  que  les  sanitaires doivent  être
nettoyés  TOUS LES JOURS :  l'agent  Berkani
ayant  refusé  les  HS,  un  autre  prestataire
(Soliservices)  a  été  sollicité,  mais  il  doit  être
surveillé, car non fiable, et au besoin, remplacé.
-  absence  d'aération dans certains locaux- les
OS  soulignent  que  le  problème  a  déjà  été
évoqué au CHS du 2/7/20, le Directeur propose
une  réflexion  pour  favoriser  les  ouvrants  :
barreautage ?
-  installer  des  distributeurs de  papier
essuie-mains partout (plutôt que rouleau sur la
table). 53 vont être achetés pour répartition sur
les sites du département.
Une  déconnection  intempestive  à  10h30  nous
oblige  à  patienter  1/4  d'heure...  Pendant  ce
temps, le Directeur reçoit un appel de Quillan,
où un "forcené menaçant (sic.)" a obligé les
agents à faire intervenir les forces de l'ordre
(alarme  déclenchée,  gendarmerie  sur  place).
Une fiche de signalement sera transmise par le
service.

À  10h45,  la  réunion  peut  reprendre  après
reconnection de chacun.

L'AP passe aux  fiches référent COVID, avec 4
visites de sites (faisant suite à ceux déjà visités.
Fin février, l'ensemble des sites seront évalués).

Castelnaudary  et  Durban ne présentent  pas  de
problèmes.  A Lézignan, la salle de détente est
trop petite pour accueillir  plus d'un agent à la
fois, une seule chaise a été laissée.

A Narbonne, l'épisode de mauvaise gestion du
flux  des  usagers  (fermeture  et  filtrage  à
l'initiative  du  gestionnaire  de  site  et  du  CDS
SIP-  la CGT dénonce une confiance aveugle
aux CDS)  a  été  vite  dénoncé et  recadré,  puis
mieux réorganisé Par ailleurs, et suite à la visite
de l'AP et ISST, 5 agents de plus ont été placés
en TT (SIP Narbonne).



L'ISST évoque les agents en télétravail, dont le
travail  présentiel  (le(s)  jour(s)  où  ils  sont
présents)  est  trop  important  par  manque  de
répartition des tâches. Le Directeur lui demande
un compte-rendu pour analyse et organisation.

Fiches de signalement : 16 en tout sur l'année
2020, 2 restent à aborder, 1 au CDC (lettre de
mise  en  garde  envoyée  à  l'usager  menaçant),
l'autre  au  SIP  Carca,  usager  alcoolisé  qui
recevra  une  mise  en  garde  (manquait  infos
CDS).

TOUTES  LES  FICHES  DE  SIGNALEMENT
SONT  OBLIGATOIREMENT  EXAMINEES  EN
CHS, N'HESITEZ PAS A LES REMPLIR ET LES
TRANSMETTRE EN CAS DE PROBLEME.

Registre SST : 

- la CGT évoque le problème survenu 2 fois à
Limoux (porte de sortie d'urgence inopérante en
cas  de  coupure  électrique).  Ce  problème  doit
être résolu demain vendredi (visite prestataire +
AP  sur  place).  Le  Directeur  précise  qu'au
besoin, la porte doit être changée pour répondre
aux  normes  anti-panique.  L'ISST  demande
"vigilence  et  exigence"  sur  les  sites
"compliqués"  (vétustes,  pas  aux  normes...)
Une visite de site, des formations guide-file et
serre-file,  un  exercice  d'évacuation  incendie,
devront être reprogrammés après travaux.

- Au PRS, des ouvriers ont apporté du matériel
en méconnaissance de cause (pas de décollage
de  dalles  (encapsulage)  prévu  mais  un
recouvrement par du lino), ils ont été renvoyés,
pas de problème d'amiante à cet endroit. L'ISST
précise que les agents ont bien fait de faire un
signalement, la sécurité de tous passant par ce
genre d'action réactive.

De  nouvelles  fenêtres seront  changées  à
Narbonne  Agglo courant  janvier  (budget
Direction).

DUERP en cours (dématérialisé), remontée des
infos pour un CHS en juin.

Budget  : la  note  d'orientation  et  la  délégation
des  crédits  n'ont  pas  été  reçus  à  ce  jour,
propositions  de  l'AP en  suspens.  Les  crédits,
basés sur le nombre d'agents, sont de ce fait
toujours en baisse, même s'il sont présentés par
la  Direction  comme  "constants"  (rappelons
d'autre part que les prix des prestataires ne sont
pas constants eux (hausse des prix)).

La CGT demande (malheureusement  seule)
une  réunion spécifique du CHS, DÈS QUE
CELUI-CI EST DÉLÉGUÉ pour voter sur le
budget (demande acceptée par la Direction).

QD  : les  problèmes  du  SPFE  (décès  d'une
agente, surcharge de travail, burn-out imminent
des  agents,  problèmes  d'organisation...)  sont
évoqués par la CGT. L'AS précise qu'elle s'est
mise à disposition des agents après le décès de
la collègue, et que la psy reprend ses fonctions
aujourd'hui  même (après  atteinte  du  COVID),
un  debriefing,  d'abord  prévu  le  21/1/21  et
reporté, sera programmé la semaine prochaine.
La  CGT  insiste  sur  l'urgence  de  la  situation
(alertée par l'un de ses membres), et évoque le
manque  d'agents  (y  compris  EDR)  et  les
problèmes  organisationnels  liés  aux  chefs  de
service -  nouveau rappel par la CGT du peu
de confiance à accorder à certains CDS.  Le
Directeur et M. Ordonaud se rendent sur place
la semaine prochaine... À suivre.

La souffrance des agents du nouveau SGC de
Carcassonne est évoquée, sans véritable réponse
de la Direction, puisqu'elle s'en remet aux CDS
(qui "souffrent aussi" et rendent visite aux élus
en  ce  moment...  Comme  on  les  plaint  !
Rappelons  qu'ils  se  sont  portés  volontaires  et
percevront  des  rémunération  supplémentaires,
versées par vos mairies et instances locales... les
pauvres !)

Fin de réunion à... 13h31 !
Pour le CHS-CT, les élus CGT.

Notre courriel :
cgt.ddfip11@dgfip.finances.gouv.fr
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